

03.08.2018 - 14:35 Uhr

Erfolgreicher Premierenstart für Allianz Cinema in Basel



Basel (ots) -

Mit der diesjährigen Vorpremiere «The Extraordinary Journey Of The Fakir» startete das Open-Air-Kino Allianz Cinema auf dem Münsterplatz mit einer ausverkauften Vorstellung in die diesjährige Saison. Bis zum 26. August können Kinofans noch 24 Filmhighlights in der Basler Altstadt geniessen.

Letzten Donnerstag, 2. August wurde mit viel Sonne und bester Laune zum 27. Mal das Open-Air-Kino Allianz Cinema in Basel eröffnet. Die Besucher auf dem gefüllten Münsterplatz genossen an diesem Abend die Vorpremiere von «The Extraordinary Journey Of The Fakir». Die Eröffnung von Allianz Cinema liess sich auch die Schweizer Prominenz nicht entgehen und so feierten unter anderem Benjamin Huggel, Bo Katzmann und Heinz Margot den Abend zu Gast im Glanz und Gloria Zelt.

Der Veranstalter und Gründer von Allianz Cinema Peter Hürlimann freut sich über den Auftakt: «Wir konnten in Basel an den erfolgreichen Start des letzten Jahres anknüpfen und hoffen auch in diesem Jahr die Open-Air-Kino-Fans mit unserem Programm zu begeistern.»

Schauspielern und Regisseuren ganz nah

Am 5. August erhalten die Besucher vor dem Dokumentarfilm «WEIT. Die Geschichte von einem Weg um die Welt» spannende Einblicke von den Regisseuren und Hauptdarstellern Gwendolin Weisser und Patrick Allgaier. Hautnah am Regisseur sind auch die Besucher der Komödie «Die letzte Pointe» am Dienstag den 15. August, wenn Rolf Lyssy von «Die Schweizermacher» den Kinoabend selbst eröffnet.

Der kostenlose Kinoabend Fokus Basel ehrt zudem am 21. August das lokale Filmschaffen in Anwesenheit der Protagonisten der drei Kurzfilme (Beyond Orange, Hot, WiFi Plaza Cuba). Der anschliessende Langfilm «Marija», an deren Entstehung Baslerinnen und Basler mitgewirkt haben wird vom Regisseur Michael Koch am Abend präsentiert.

Am 22. August treffen die Besucher des Films von «The Greatest Showman», am Abend auf den anwesenden Regisseur des Vorfilms «The Story Of L'Homme Cirque» Michael Flume und den Hauptdarsteller, Seiltänzer und Performer David Dimitri.

Seit dem 6. Juli 2018 können sich Filmbegeisterte auf allianzcinema.ch, auf www.starticket.ch sowie bei allen Starticket Vorverkaufsstellen ihre Tickets für den Kinoabend im Freien sichern. Aufgrund der hohen Nachfrage sind bereits erste Vorstellungen ausverkauft. Eine begrenzte Anzahl Tickets ist jeden Tag ab 19 Uhr an der Abendkasse erhältlich, empfohlen wird jedoch, den Vorverkauf zu nutzen.

Kontakt:

PRfact AG
Mekea Gilles

Seefeldstrasse 229
8008 Zürich

Telefon +41 43 499 16 24
mekea.gilles@prfact.ch

Medieninhalte



Besucher an der Allianz Cinema Opening Night, dem Open-Air-Kino auf dem Münsterplatz am Donnerstag, 2. August 2018 in Basel. (PPR/Dominik Baur). Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100004665 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Allianz Cinema/DOMINIK BAUR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004665/100818506> abgerufen werden.